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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена определению текущего состояния отношений между Россией и Китаем в сфере экономического и торгового сотрудничества и перспектив развития межгосударственных отношений между двумя странами. Задачами, решаемыми в ходе исследования, являются: 1. провести анализ причин, основных видов и содержания экономического сотрудничества между двумя странами; 2. проанализировать текущее состояние российско-китайского экономического и торгового сотрудничества; 3. выявить перспективы развития китайско-российского экономического и торгового сотрудничества. На основе вышеприведенного анализа делается вывод, что китайско-российское торгово-экономическое сотрудничество должно быть ориентировано на будущее и развивать свой потенциал. В сложной и меняющейся международной экономической и политической обстановке потенциал развития экономического сотрудничества между двумя странами огромен. В ходе исследования были достигнуты следующие результаты: выявлены причины, основные виды и содержание экономического сотрудничества между двумя странами, а также текущая ситуация; определены основные преимущества и проблемы экономического сотрудничества между двумя странами, а также перспективы развития российско-китайского экономического сотрудничества.
        

        
          This work is devoted to determining the current state of relations between Russia and China in the field of economic and trade cooperation and prospects for the development of interstate relations between the two countries. The tasks solved in the course of the study are: 1. to analyze the causes, main types and content of economic cooperation between the two countries; 2. to analyze the current state of Russian-Chinese economic and trade cooperation; 3. to identify prospects for the development of Chinese-Russian economic and trade cooperation. Based on the above analysis, it is concluded that the Chinese-Russian trade and economic cooperation should be future-oriented and develop its potential. In a complex and changing international economic and political environment, the potential for the development of economic cooperation between the two countries is huge. The following results were achieved during the study: the causes, main types and content of economic cooperation between the two countries, as well as the current situation were identified; the main advantages and problems of economic cooperation between the two countries were identified, as well as prospects for the development of Russian-Chinese economic cooperation.
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